

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻

LEMANDAT

ANOUMABA / BÉNÉDICTION DE LA STÈLE DE MGR BRUNO KOUAMÉ : BEUGRÉ MAMBÉ CÉLÈBRE LA MÉMOIRE D'UN BÂTISSEUR DE PAIX

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, a pris part, samedi 19 juillet 2025, à la cérémonie de bénédiction de la stèle érigée en mémoire de Monseigneur Bruno Kouamé, à l'église catholique d'Anoumaba, dans la région du Moronou. Dans une atmosphère empreinte d'émotion et de recueillement, le Chef du Gouvernement a salué la mémoire d'un « homme oint par Dieu », rappelant les liens profonds et les excellents rapports qu'il entretenait avec l'ancien évêque d'Abengourou. Il a souligné que la stèle en sa mémoire symbolise une vie de foi, de combat spirituel et de fidélité à Dieu.

L'EXPRESSION
QUOTIDIEN

PARLEMENT DE L'UNION DU FLEUVE MANO : UN NOUVEAU SOUFFLE POUR L'INTÉGRATION RÉGIONALE

Le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Adama Bictogo, prend part à la réunion des présidents de Parlements des États membres de l'Union du Fleuve Mano (UFM), qui se tient, du 18 au 21 juillet 2025, à Monrovia, en République du Liberia. Cette rencontre est une étape majeure dans le processus de relance de l'Union du Fleuve Mano sur le plan parlementaire. Une initiative portée par Adama Bictogo. Lors de la visite en Côte d'Ivoire du président de la 55^e Législature du Liberia, Richard Nagbe Koon, ce dernier avait été mandaté par son homologue ivoirien pour conduire une mission de consultation et de mobilisation auprès des autres parlements membres de l'Union, en vue de poser les bases d'un regroupement parlementaire dynamique et structuré.

L'EXPRESSION
QUOTIDIEN

DIPLOMATIE INSTITUTIONNELLE : AKA AOUÉLÉ ET JOHN MARSHALL ENVISAGENT UNE COOPÉRATION DURABLE

Une fructueuse collaboration à l'horizon. A peine un mois après la remise de ses lettres de créance au Président de la République, le nouvel ambassadeur du Royaume-Uni et d'Irlande du Nord en Côte d'Ivoire, John Marshall, a été reçu en audience, ce jeudi 17 juillet 2025, par le président du Conseil Économique, Social, Environnemental et Culturel (CESEC), Dr Eugène Aka Ouélé. Une visite de courtoisie qui s'est rapidement muée en un échange de haut niveau, autour des enjeux de développement partagé, de gouvernance participative et de diplomatie des territoires. Reçu au siège du CESEC à Abidjan-Plateau, John Marshall a salué l'ouverture et la hauteur de vue de son interlocuteur, avant d'exprimer sa volonté de bâtir une relation de travail constructive et durable avec l'assemblée consultative ivoirienne.

Economie ↻

RENFORCEMENT DE SES CAPACITÉS OPÉRATIONNELLES : CÔTE D'IVOIRE TERMINAL ACQUIERT 11 PORTIQUES ÉLECTRIQUES

Côte d'Ivoire Terminal, opérateur du Terminal à conteneurs au Port autonome d'Abidjan (PAA), a réceptionné, le vendredi 11 juillet 2025, 2 nouveaux portiques de quai et 9 portiques de parc, entièrement électriques. Cette acquisition porte la flotte de l'opérateur à 8 portiques de quai (contre 6 auparavant) et 27 portiques de parc (contre 18), renforçant ainsi ses capacités de traitement. Selon un communiqué de presse dont copie nous est parvenue, le mardi 15 juillet 2025, cette acquisition s'inscrit dans une dynamique de renforcement des capacités opérationnelles, en réponse à l'augmentation continue des volumes traités, portée par l'accueil de navires pouvant transporter jusqu'à 24 000 conteneurs, et par le dynamisme des économies ivoirienne et régionale.

CÔTE D'IVOIRE - USA : UN PARTENARIAT DE 5 ANS AVEC LA NARA POUR LA PRODUCTION ANIMALE ET HALIEUTIQUE

La signature intervenue à Washington marque une avancée pour la modernisation du secteur en Côte d'Ivoire. A l'occasion d'une mission officielle aux États-Unis, du 14 au 17 juillet 2025, Sidi Tiémoko Touré, ministre ivoirien des Ressources animales et halieutiques, a mené plusieurs rencontres de haut niveau. Parmi celles-ci, une séance de travail fructueuse avec la North American Renderers Association (NARA) a abouti à la signature d'un accord de coopération majeur, le 15 juillet 2025. Cet accord, d'une durée de cinq ans, vise à transformer et renforcer significativement le secteur des ressources animales et halieutiques en Côte d'Ivoire.

8E ÉDITION DU MINING ON TOP AFRICA À PARIS : LA SODEMI PRÉSENTE LES OPPORTUNITÉS D'INVESTISSEMENT EN CÔTE D'IVOIRE

La 8e édition du Mining on top Africa (MOTA), carrefour des leaders de l'industrie minière, des investisseurs et acteurs miniers, des dirigeants gouvernementaux et ceux du secteur privé et public, s'est déroulée, les 2 et 3 juillet 2025, à Méliá hôtel de Paris en France. Cette édition 2025 avait pour thème : « S'unir pour la prospérité : maximiser les bénéfices des ressources géologiques de l'Afrique ». Cette plateforme de rencontre a pour but de renforcer les alliances Europe-Afrique dans le secteur minier. Elle a enregistré la participation effective de la Société pour le développement minier de la Côte d'Ivoire (SODEMI), en qualité de sponsor leader. C'est ce qu'indique une note d'information parvenue à L'inter, dimanche 20 juillet. Ce fut l'occasion, pour le directeur général de la SODEMI, Koné Moussa Seydou, de présenter les opportunités d'investissement qu'offre la Côte d'Ivoire, notamment à travers le Projet de développement minier intégré de l'Ouest (PDMIO).

FILIÈRE COTON : LA VOLONTÉ DU GOUVERNEMENT DE RELANCER LE SECTEUR

Dès son accession à la magistrature suprême, le Gouvernement s'est engagé à relancer le secteur textile, considéré comme stratégique pour la création d'emplois et le développement économique du pays. Des réformes ont été mises en place pour améliorer les revenus des producteurs, professionnaliser le secteur agricole et stimuler la production de coton. Ces efforts ont porté leurs fruits : la production de coton graine a plus que doublé entre 2010 et 2020, passant de 175 000 tonnes à 490 000 tonnes. La Côte d'Ivoire est aujourd'hui l'un des premiers producteurs de fibre de coton en Afrique.

CÉLÉBRATION DE L'EXCELLENCE PAR LA FONDATION CHILDREN OF AFRICA : 11 MEILLEURS ÉLÈVES IVOIRIENS SÉJOURNENT EN FRANCE

La cérémonie pour la mise en route des 11 meilleurs élèves ivoiriens en partance pour la France a eu lieu, le vendredi 18 juillet 2025, au cabinet de la Première Dame, Dominique Ouattara, sis à Abidjan-Cocody. Pour la neuvième édition de ces vacances à Cap d'Ail, les bénéficiaires ont été retenus selon les critères suivants. Ils sont âgés entre 16 et 17 ans inclus et ont obtenu des moyennes élevées durant les trois trimestres de l'année scolaire. La parité filles et garçons est également prise en compte dans le choix des meilleurs élèves sur toute l'étendue du territoire national. Nadine Sangaré, directrice exécutive de la Fondation Children of Africa, a transmis les chaleureuses salutations de la Première Dame, Dominique Ouattara, présidente fondatrice de Children of Africa. Elle a situé le contexte, indiquant que cette cérémonie symbolise la récompense de l'excellence et du mérite scolaire.



LUTTE CONTRE LE PALUDISME : LE PNLP LANCE 2 STRATÉGIES DE PRÉVENTION

Afin de faire le point sur les stratégies de prévention du paludisme ciblant les enfants de moins de 5 ans, le Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP) a organisé une conférence de presse, vendredi 18 juillet 2025. Ces stratégies sont la Chimio-prévention du paludisme saisonnier (CPS), comprimés permettant de protéger les enfants pendant la saison des pluies, et la Vaccination paludique avec le vaccin R21/Matrix-M. Cette rencontre s'est tenue au siège dudit Programme sis à Cocody-Riviera Palmeraie. Elle avait pour objet d'informer les médias sur les résultats et l'extension des 2 stratégies, mais aussi d'encourager l'adhésion communautaire en renforçant la confiance. Le directeur coordonnateur du PNLP, Dr Antoine Tanoh, a fait savoir que les enfants de moins de 5 ans restent les plus touchés, puisqu'ils représentent 3 décès sur 4 causés par le paludisme, malgré la réduction du nombre de décès de plus de 50 %, passant de 3 222 en 2017 à 1 144 en 2024.



PRÉSERVATION DE L'ENVIRONNEMENT, ACCÈS AUX FINANCEMENTS CLIMATIQUES : LA SOLUTION DE JACQUES ASSAHORÉ

C'est autour du thème « Quatre décennies d'actions environnementales en Afrique : retour sur le passé et vision de l'avenir » que s'est tenue, mercredi 16 juillet 2025, à Nairobi, au Kenya, la 20e session ordinaire de la Conférence des ministres africains de l'Environnement (CMAE), informe un compte rendu transmis à L'inter. Le ministre ivoirien de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Jacques Assahoré Konan, président de ces assises, a invité ses pairs africains à adopter une nouvelle approche dans le cadre de la lutte contre le réchauffement climatique et ses effets pervers sur l'environnement. Il a préconisé que les pays africains en quête de financements climatiques s'intéressent « au marché carbone qui reste un des leviers les plus structurants pour mobiliser des ressources nouvelles, autonomes et pérennes au service de l'action climatique en Afrique ».



FORMATION PROFESSIONNELLE : 86,24% D'ADMISSION AU CAP, BT ET BP CONTRE 81,60 % L'AN DERNIER

Les résultats du Certificat d'aptitude professionnelle (CAP), du Brevet de technicien (BT) et du Brevet professionnel industriel (BP), session 2025, ont été rendus publics par la Direction des examens et concours (DEXC) relevant du ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage (METFPA). C'était, le samedi 19 juillet 2025. Ainsi, au titre du Cap, sur 6 207 candidats, 5 352 ont été déclarés admis, soit un taux de 86,22 % de réussite. Au BT, sur 12 875 candidats inscrits, 11 005 sont passés, soit 85,47 % de réussite. Quant au BP industriel, sur les 6 candidats enregistrés, 6 ont été admis, soit un taux de 100 %. En ce qui concerne le BP Banque, sur les 259 candidats enregistrés, 241 ont été déclarés admis, soit un taux de réussite de 93,05%. Pour ce qui est des filières industrielles, sur 10 806 candidats, 9 454 sont admis, soit 87,49%. Au niveau des filières tertiaires, sur 8 541 candidats, 7 230 sont admis, soit 84,65 %.

CAPITAL HUMAIN : LE FDFP OUTILLE LA JEUNESSE DE SAN PEDRO POUR L'EMPLOI

Une mission du comité de gestion du Fonds de Développement de la Formation Professionnelle (FDFP) a séjourné dans la région de San Pedro, du 16 au 18 juillet 2025. Avec trois jours d'activités intenses, ponctuées par la signature d'une convention de formation, des cérémonies de remise d'attestations et des échanges fructueux avec les parties prenantes locales. Le Fonds de Développement de la Formation Professionnelle (FDFP) continue de renforcer son ancrage territorial avec des actions concrètes au service de la jeunesse et du développement économique. La mission de San Pedro, qui s'inscrit dans cette optique, a eu comme point d'orgue la signature d'un contrat de partenariat avec l'entreprise ITB, en vue de la formation de 70 jeunes aux métiers du bois.

COUVERTURE MALADIE UNIVERSELLE (CMU) : LA CÔTE D'IVOIRE FRANCHIT LA BARRE DES 20 MILLIONS D'ENRÔLÉS

La Côte d'Ivoire a franchi un cap décisif dans sa marche vers la couverture sanitaire universelle avec plus de 20 millions de personnes enrôlées à la Couverture Maladie Universelle (CMU), soit environ 68 % de la population ivoirienne. C'est à Niakaramandougou, lors de la campagne mobile d'enrôlement et de distribution de cette caravane, que le 20 012 861^e enrôlé a été enregistré. Une performance saluée par les populations locales et les autorités présentes. Ce succès reflète la volonté politique affirmée du Gouvernement ivoirien et mise en œuvre par Me Adama Kamara, ministre de l'Emploi et de la Protection Sociale.

RÉGION DE LA MÉ / INSERTION PROFESSIONNELLE : 490 JEUNES REÇOIVENT UN APPUI DE 316 MILLIONS FCFA

Un appui concret pour favoriser l'insertion économique et sociale. La région de la Mé a vibré au rythme de la jeunesse et de l'engagement gouvernemental, du 17 au 19 juillet 2025. En visite de travail de 72 heures, le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a achevé sa tournée à Adzopé, marquant cette étape par le financement de 490 jeunes pour un montant global de 316 449 900 FCFA. Cette tournée s'inscrit dans une démarche de proximité entre l'administration et la jeunesse, visant à écouter les bénéficiaires des dispositifs d'insertion, à mesurer les impacts des programmes en cours et à recueillir les préoccupations en lien avec l'employabilité.

GUIBÉROUA / 335 « AVEC » SE PARTAGENT PLUS D'UN MILLIARD DE F CFA : LES ENCOURAGEMENTS DE MYSS BELMONDE DOGO

1 040 677 500 FCFA. C'est le montant total que les membres de 335 Associations pour la valorisation de l'entraide communautaire (AVEC) des localités de Guibéroua, Dignago et Galébré, dans le département de Gagnoa, se sont partagés, le vendredi 18 juillet 2025, lors d'une cérémonie qui s'est tenue dans la cour du foyer polyvalent de la commune de Guibéroua. La ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, marraine de la cérémonie, Myss Belmonde Dogo, a félicité les membres des AVEC pour les performances réalisées.

PROGRAMME « POPOTE FAMILIALE » À GAGNOA : 50 MÉNAGES CIBLÉS DANS LE GÔH

50 ménages de la région du Gôh bénéficieront du nouveau programme social baptisé : « Popote familiale ». La phase pilote de cette opération a été lancée, jeudi 10 juillet 2025, dans les locaux de la préfecture de Gagnoa. Cérémonie au cours de laquelle ces familles vulnérables ont reçu des kits alimentaires. Dans son discours introductif, Grâce Amani, directrice régionale du ministère de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, a fixé l'objectif de ce programme, comme étant un moyen pour



LES POINTS RETIRÉS SUR LE PERMIS DE CONDUIRE PEUVENT ÊTRE RÉCUPÉRÉS

Les usagers de la route, ayant perdu des points sur leur permis de conduire, peuvent les récupérer. Un centre de récupération a été ouvert au sein de l'Office de sécurité routière (OSER) à cet effet. Les concernés sont invités à se rapprocher des services de la Direction générale des transports terrestres et de la circulation (DGTTC) à Abidjan-Plateau, à la Tour E, 16e étage, pour l'obtention du relevé de solde de points de leur permis de conduire, en vue de l'inscription au stage de récupération de points.

Sport ↗



8ÈMES JEUX DE LA FRANCOPHONIE À ABIDJAN : IL Y A 8 ANS, LA CÔTE D'IVOIRE INSCRIVAIT SON NOM EN LETTRES D'OR DANS LES ANNALES DE L'OIF

Une expérience inoubliable. 21 juillet 2017 - 21 juillet 2025, il y a exactement 8 ans que la Côte d'Ivoire abritait la 8e édition des Jeux de la Francophonie. Une date qui restera gravée, à coup sûr, en lettres d'or, dans les annales de l'histoire de la Côte d'Ivoire. Car, de l'avis de l'OIF (Organisation Internationale de la Francophonie), c'est ce sont « les jeux les plus accomplis » depuis leur création. Et pourtant, une grande partie de l'opinion ne vendait pas cher la peau de Robert Beugré Mambé, l'organisateur en chef. C'est en octobre 2012, à Kinshasa, au cours du sommet des Chefs d'État que le Président Alassane Ouattara avait exprimé sa volonté d'accueillir l'organisation de ces jeux. Vœux réitérés en novembre de la même année, sur les bords de la Lagune Ébrié, à la faveur de l'Assemblée Générale de l'Association internationale des maires francophones.



AFROBASKET FÉMININ-EQUIPE DE CÔTE D'IVOIRE : FRANÇOISE REMARCK ET LA DIRECTRICE GÉNÉRALE DU FER ANNICK TOHÉ ENCOURAGENT LES ÉLÉPHANTES

A une semaine du grand coup d'envoi de l'Afrobasket féminin, une chaleur autre que celle du parquet enveloppait les Éléphantés. Samedi 19 juillet 2025, dans leur camp d'entraînement, elles ont reçu la visite hautement symbolique de leurs marraines : Mme Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie, et Mme Annick Tohé Lasme, Directrice Générale du Fonds d'entretien routier (FER). Une rencontre empreinte de bienveillance, de détermination et surtout... de transmission. Les deux personnalités, marquées par leur engagement dans les sphères sociale et culturelle, sont venues, avec une simplicité remarquable, partager un moment intime avec les joueuses.



COUPE UFOA-B : LA CÔTE D'IVOIRE BAT LE GHANA ET FILE EN FINALE

En demi-finale de la Coupe UFOA-B à Accra, la Côte d'Ivoire a battu le Ghana, hier, dimanche 20 juillet 2025, sur le score de 2 buts à 1. Mené au score dès le début du match, les éléphanteaux U20 sont rapidement revenus au score avant de prendre l'avantage à la 70e minute pour ne plus le perdre. Avec ce succès, la Côte d'Ivoire, tenante du titre, est bien partie pour conserver ce trophée.

C'est une première historique pour l'Afrique, et elle porte les couleurs de la Côte d'Ivoire. Le poète ivoirien Ibrahim Coulibaly, alias El Sabio, a décroché le premier prix du concours international de poésie en langue espagnole Consignas 2025, au Venezuela, une compétition de haut niveau qui a rassemblé près d'une centaine de poètes venus des quatre coins du monde. À travers ses vers profonds et engagés, Ibrahim Coulibaly, alias El Sabio, a conquis le jury avec un poème intitulé « Cuando vi al celaje llorar » (« Quand j'ai vu les lueurs du ciel pleurer »), un texte intime, nourri d'une douleur personnelle, celle de la perte de son père, survenue il y a près de dix ans. Titulaire d'une licence en espagnol de l'université Alassane Ouattara de Bouaké, El Sabio rêve désormais de poursuivre ses études en Espagne. À 24 ans, il a déjà publié un premier recueil en français, intitulé « Les vers d'un fou ».



VU SUR LE NET

Economie 



UTILISATION DES MATÉRIAUX LOCAUX DANS LA CONSTRUCTION : LE MINISTRE BRUNO NABAGNÉ KONÉ DRESSE UN TABLEAU AMBITIEUX DE LA STRATÉGIE IVOIRIENNE EN ALGÉRIE

Bruno Nabagné Koné, ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, a dressé un tableau ambitieux de la stratégie ivoirienne de l'utilisation des matériaux locaux dans la construction de logements. C'était à la faveur de la 44e Assemblée Générale Annuelle de Shelter Afrique qui s'est tenue, du 15 au 17 juillet 2025, à Alger (Algérie). Conduisant la délégation ivoirienne lors de cette rencontre, le ministre Bruno Nabagné Koné a pris part à deux panels au cours desquels il a réitéré la volonté du Gouvernement ivoirien de réduire les coûts des logements par la valorisation des ressources locales afin de construire une économie résiliente. « Nous devons transformer la matière première locale, créer des emplois et bâtir une industrie africaine du logement », a exhorté le ministre en charge de la Construction, avant de préciser que la Côte d'Ivoire a, pour ce faire, mis en place un dispositif d'incitations fiscales destinées à encourager les entreprises qui investissent dans la production locale de matériaux de construction. (Source : CICG)

Société 



MISE EN ŒUVRE DU PS-GOUV : LES RÉALISATIONS ET RÉSULTATS DU PROGRAMME PRÉSENTÉS AUX TRAVAILLEURS SOCIAUX DANS UN SOUCI DE BONNE GOUVERNANCE

À l'ouverture de l'atelier sur la présentation du Programme Social du Gouvernement (PS-Gouv) et ses résultats à l'intention des travailleurs sociaux, des cadres du ministère de l'Emploi et de la Protection sociale, ainsi que des ministères affiliés, le vendredi 18 juillet 2025, à Korhogo, le coordonnateur général du PS-Gouv, Non Karna Coulibaly, a souligné que cette rencontre s'inscrit dans le cadre des principes de bonne gouvernance du programme. L'objectif de cet atelier est de renforcer les capacités des travailleurs sociaux, en vue de mieux les outiller sur les actions sociales du gouvernement en faveur des populations. Pour Coulibaly Non Karna, le PS-Gouv vise à améliorer les conditions de vie des populations à travers trois caractéristiques. Il agit comme un intensificateur, un accélérateur et un outil de bonne gouvernance, en soulignant que ce programme représente la redistribution des bénéfices de la croissance et des richesses en faveur des plus défavorisés.

LA RESTAURATION DU COUVERT FORESTIER : LES ACTIONS DU GOUVERNEMENT PERMETTENT D'AMÉLIORER LA GOUVERNANCE FORESTIÈRE

Les efforts déployés par le Gouvernement dans le cadre de la lutte contre la déforestation portent leur fruit. Le pays enregistre une tendance baissière de la destruction du couvert forestier. Cette baisse est soutenue par des opérations de reboisement sur l'ensemble du territoire national. L'objectif a été clairement affiché par le Gouvernement ivoirien : freiner la déforestation et recouvrir 20 % du couvert forestier à l'horizon 2030. Pour y parvenir, de multiples actions sont menées sur l'ensemble du territoire national. Dans l'Indénié-Djuablin, comme dans les différentes directions régionales du ministère des Eaux et forêts, les acteurs sont sur le terrain pour décliner les engagements du Gouvernement en actions concrètes. « L'atteinte de l'objectif qui est de reconstituer le couvert forestier se fait à travers le reboisement, la restauration des zones dégradées, la conservation des forêts existantes et la promotion de l'agroforesterie car l'agriculture est une opportunité de restauration du couvert forestier », indique le directeur régional des Eaux et forêts de l'Indénié-Djuablin, colonel Charbel Gnago. (Source : CICG)

NASSÉNÉBA TOURÉ, MINISTRE DE LA FEMME, DE LA FAMILLE ET DE L'ENFANT : "DEPUIS SA CRÉATION, LE PN-OEV A PERMIS LA PRISE EN CHARGE DE 400 000 ORPHELINS ET AUTRES ENFANTS RENDUS VULNÉRABLES DU FAIT DU VIH/SIDA"

Dans un entretien accordé au CICG, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, dresse le bilan de son département ministériel, traduit sa reconnaissance à la Première Dame Dominique Ouattara pour ses actions en faveur des femmes de Côte d'Ivoire. "Depuis la création du programme en 2003, ce sont plus de 400 000 enfants qui ont été pris en charge. Les statistiques à mi-parcours, au 31 mars 2024, sont de 15 568 bénéficiaires servis dont 89 852 enfants et jeunes de 0 à 24 ans et 25 716 adultes et leurs familles. En ce qui concerne les données sectorielles, ce sont 40 185 enfants et adolescents scolarisés, et 8367 jeunes accompagnés vers l'insertion professionnelle ou l'apprentissage", a-t-elle fait savoir.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



+225 07 87 36 36 36

101 Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale